

Kürzere Draht in Schweizer Politik

Schwarzwald-Baar (jdr) Der Draht aus dem Schwarzwald-Baar-Kreis in die



Thorsten Frei.

BILD: MARKUS ULMER

Schweizer Politik wird künftig wesentlich kürzer: Der CDU-Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei führt jetzt die deutsch-schweizerische Parlamentariergruppe des Deutschen Bundestages. Das ließ

Frei am Donnerstag mitteilen. „Mir ist es wichtig, dass wir bei unserer Arbeit und bei unseren Treffen mit unseren Kollegen aus der Schweiz, aber auch mit schweizerischen Unternehmen und Vertretern der dortigen Zivilgesellschaft neben dem notwendigen Dialog zu schwierigen Themen vor allem auch die gemeinsamen Interessen und Chancen einer vertieften Zusammenarbeit betonen“, wird Frei zitiert.

In der Tat dürfte es aus Sicht des Schwarzwald-Baar-Kreises einigen Gesprächsstoff geben – vom Züricher Fluglärm und den Atommülldeponieplänen dicht an der Staatsgrenze bis hin zu bürokratischen Hürden der Schweiz für südbadische Handwerksbetriebe, aber auch zu gemeinsamen Projekten etwa im Tourismusbereich.